

Cuba s'efforce de contenir le déficit budgétaire et l'inflation



La Havane, 17 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé au renforcement des mécanismes de contrôle populaire pour éradiquer les prix spéculatifs, dans le cadre des efforts du gouvernement pour relancer l'économie.

Selon un reportage de la télévision cubaine, lors de sa participation à la réunion annuelle du ministère des Finances et des Prix (MFP), le chef de l'État a appelé à l'unité de toutes les forces révolutionnaires pour lutter contre les distorsions de l'économie nationale.

À cet égard, le président a souligné la nécessité de continuer à s'occuper des personnes vulnérables et à leur assurer la protection nécessaire, ce qui constitue l'un des éléments essentiels des mesures qui sont progressivement mises en œuvre dans le pays.

Tout ce qui est bien fait contribue à la consolidation du travail politique et idéologique, et à cet égard, la performance des dirigeants politiques et gouvernementaux est essentielle, a-t-il souligné.

M. Díaz-Canel a réitéré l'urgence de réduire le déficit fiscal de la nation, ce qui passe, selon lui, par l'augmentation de la production avec une plus grande efficacité dans l'entreprise d'État socialiste, principal acteur de l'économie.

Lors de la réunion, à laquelle a également participé le Premier ministre, Manuel Marrero, le chef du MFP a présenté les résultats de cet organe de l'administration centrale de l'État cubain pour l'année 2023 et les projections pour le présent.

Le MFP est l'un des principaux organes dont le défi est de contribuer à la réduction du déficit fiscal, de contenir l'inflation et l'augmentation des prix des produits essentiels qui ont un effet préjudiciable sur la qualité de vie des Cubains (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349909-cuba-sefforce-de-contenir-le-deficit-budgetaire-et-linflation>



Radio Habana Cuba